



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

février 2016

Ne nous relâchons pas !



2 chroniques 20 :3-4 : « *Pris de peur, Josaphat décida de consulter le Seigneur et imposa un jeûne à tout le royaume de Juda. Les Judéens vinrent de toutes les villes du pays et se rassemblèrent pour implorer l'aide du Seigneur* ».

Le royaume de Juda était attaqué par trois peuples : les moabites, les ammonites et les maonites. Lorsqu'on vint annoncer à Josaphat, roi de Juda qu'une armée nombreuse s'avavançait pour prendre possession du royaume de Juda, « il se disposa à chercher l'Eternel ».

Le Cameroun, comme le royaume de Juda est attaqué par Boko Haram. Les attentats kamikaze demeurent réguliers. Les chrétiens et les églises ont prié et nous avons vu les résultats. Le Seigneur dit que les enfants de Dieu ont baissé les bras. Ce qui permet une recrudescence des attaques de BokoHaram. Dieu dit que si comme, Josaphat et le peuple de Juda, les enfants de Dieu, seuls, en groupe, dans les églises, prient pour la protection du Cameroun et la victoire contre BokoHaram, Dieu se lèvera de nouveau et nous verrons la fin des attentats kamikaze.

Lorsque le roi et le peuple de Juda ont prié, Dieu a répondu favorablement. Il est venu combattre pour eux. Ils ont vu la délivrance de l'Eternel.

Si vous invoquez Dieu en faveur du Cameroun, pour la disparition des attentats kamikaze, Dieu fera disparaître les attentats kamikaze du Cameroun.



PRIONS POUR LA PAIX AU CAMEROUN

Il ne se passe plus de jour sans qu'un groupe de militants du rassemblement démocratique du peuple du Cameroun (RDPC), le parti majoritaire au Cameroun, ne lance un appel pour demander au Président de la république d'anticiper la tenue des élections normalement prévues en 2018 et de se représenter.

Nous sommes sans ignorer que de nombreuses élites au sein comme en dehors du RDPC ont fait une fixation sur ces échéances électorales pour l'alternance au pouvoir. Ne faut-il pas redouter des troubles à l'ordre public, des tentatives de prendre le pouvoir par la force ? Nous n'ignorons pas aussi la position de plusieurs pays occidentaux qui ont fait du départ du président Biya, une condition pour la stabilité politique au Cameroun et dans la sous-région. Certains d'entre eux appellent leurs investisseurs à investir au Cameroun après le départ du président Biya.

Notre souci en tant que serviteurs de Dieu est la paix au Cameroun.

SUJETS DE PRIERE



Prions que Dieu épargne le Cameroun de toute attaque, soulèvement qui pourrait avoir pour effet le sang versé et des morts d'hommes.



Prions que Dieu inspire et conduise le Chef de l'Etat et tous les acteurs politiques à prendre des décisions en faveur de la paix au Cameroun et du bien-être de tous les camerounais



Prions que les futures élections, qu'elles aient lieu en 2018 ou avant, afin que Dieu lui-même oriente et influence le choix du prochain Président de la République.

Ensemble, prions pour le Cameroun



LUTTE CONTRE BOKO HARAM

BokoHaram fait 100 morts au Cameroun et au Nigéria en deux jours



Les populations camerounaises et nigérianes situées aux frontières des deux pays, viennent de connaître deux jours particulièrement ensanglantés. Elles ont subi plusieurs attaques attribuées à Boko-Haram, avec à la clé une centaine de morts.

A **Nguetchewe**, dans le Mayo-Moskoto, un double attentat s'est produit dans une concession familiale aux premières heures de la matinée alors que les membres de la famille se recueillaient à la suite d'un deuil. **Le Jour** du 12 février 2016, informe l'attentat a fait « huit morts dont les deux kamikazes, auteurs présumés de l'attentat et une trentaine de blessés évacués à l'hôpital de Koza ».

Le journal indique par la suite que les populations de Hidoua, dans l'arrondissement de Mokolo, juste à une cinquantaine de kilomètres de Nguetchewe, ont vécu la barbarie deux heures avant l'attentat sus évoqué. « Des hommes armés venus du village nigérian Gozo se sont attaqués à eux. Les populations effrayées par le bruit des rafales se sont enfuies. Les assaillants ont alors tranquillement procédé au pillage du village. Ils ont ensuite incendié des marchés et 246 maisons (...) Les assaillants ont aussi brûlé l'école et quatre mansardes qui servaient de lieu de culte aux chrétiens du village. Mais, les présumés BokoHaram dont on croit que ce sont eux qui ont commis cette razzia ont emporté un considérable butin ».

Selon les témoignages des habitants, ils auraient emporté **3813 sacs de mil, 11 bœufs, 478 moutons et chèvres et 162000 nairas** (monnaie du Nigeria, ndlr). « Un peu plutôt à **Gore-Moussa**, dans l'arrondissement de Makary département du Logone et Chari, à 17 h, des hommes armés ont fait une incursion. Ils ont décapité trois personnes avant de s'enfuir au Nigeria », ajoute Le Jour.

Mais c'est au Nigeria que les terroristes ont fait le plus grand nombre de victimes. Le 9 février, ils ont commis des attentats à Dikwa, situé à 90 km de Maiduguri au nord-est du pays. Bilan, 90 morts et de nombreux blessés. La preuve que malgré les efforts acharnés des armées camerounaises et nigérianes, BokoHaram est loin d'avoir abdiquer.

Jean-Marie Nkoussa, in caameron-info.net dun12 février 2016

Ensemble, prions pour le Cameroun



SUJETS DE PRIERE

 Remercions Dieu pour la grâce et le privilège d'intercéder en faveur de notre pays

 Prions que Dieu touche le cœur des enfants de Dieu et qu'ils prient à nouveau avec ardeur et zèle pour la victoire totale contre BokoHaram

 Prions pour l'élimination totale des attentats kamikaze

PRIONS POUR LES SERVITEURS DE DIEU

« La moisson à faire est grande, mais il y a peu d'ouvriers pour cela. 38 Priez donc le propriétaire de la moisson d'envoyer davantage d'ouvriers pour la faire. »

Mathieu9 :37-38

 Prions que Dieu suscite d'avantage d'ouvriers pour le salut des âmes au Cameroun.

 Demandons à Dieu des Apôtres, prophètes, évangélistes, docteurs, pasteurs.

 Demandons à Dieu des ouvriers pour les écoles chrétiennes, les orphelinats chrétiens, les hôpitaux chrétiens, les associations chrétiennes de lutte contre les injustices sociales.

 Prions que Dieu élève des enfants de Dieu à des positions élevées dans les administrations, les ONG, les organisations internationales, les entreprises privées, les banques, afin qu'ils y soient la lumière des nations et le sel de la terre

 Prions pour la protection des serviteurs de Dieu contre toutes les attaques du diable et des hommes qui s'opposent à l'accomplissement de la mission que Christ leur a confiée.

 Prions que Dieu forme tous les ouvriers qu'il a appelés afin qu'ils soient propres à accomplir l'œuvre de Dieu

 Prions que Dieu donne à tous ses serviteurs la grâce et la sagesse pour faire face à toute difficulté dans le ministère

 Prions que Dieu pourvoie à tous les besoins financiers et matériels des serviteurs de Dieu, qu'il s'agisse des besoins personnels pour eux et leur famille (alimentation, vêtement, éducation des enfants, logement...) ou des besoins pour l'œuvre de Dieu.

Ensemble, prions pour le Cameroun